13. Mai 2017 - Fernsehstudio Zürich...

Ein Blick hinter die Kulissen

Bericht: Claudia Müller & Max Mettler

Fotos: Agie Jütte



Die LadyDrivers konnten an diesem Ausflug einmal Fernsehen von nah sehen und die Studios betreten, wo alle uns vom Bildschirm her bekannten Grössen wirken.

Herr Kern, der uns kompetent durch die Labyrinths vom Leutschenbach führte, kam sofort zum Kern der Sache und hat uns Ladys in charmanter Weise über viel Hintergründiges ums Fernsehen informiert. Hinter dem was am Bildschirm äusserst elegant wirkt, stehen oft nur Kulissen aus Spanplatten, Styropor und bemalten Folien.

Spannend zu erfahren war, das Sendungen während 2 bis 3 Tagen in aufwändig hergestellten Studios mit riesigen Zuschauertribünen, im Multipack für bis zu 12 Sendungen aufgezeichnet werden. Interessant auch das Nachrichtenstudio wo die Sprecher vor Kameras moderieren hinter denen keine Kameraleute mehr arbeiten.

Leider konnten wir die Meteostation hoch oben auf dem Dach - weil die Treppe zu gefährlich - nur von ferne beäugen. Doch das Wetter war uns gut gesinnt.

Anschliessend fuhren wir "fehrnsehstudiotrunken" auf schönen Wegen mit unseren Oldies entlang des Greifensees nach Seegräben zum Juckerhof, wo kühle Biere sofort für angeregte Stimmung sorgten.

Nach Durchstreifen des "Öpfelbaumlabyrinths" und dem Erspüren der verschiedenen Unterlagen des Barfussweges, fand in überaus romantischer Umgebung über dem Pfäffikersee dieser LadyDriver Anlass einen würdigen Ausklang.